

Patrice-Alexandre Chiasson est né au Grand-Etang, dans l'île du Cap-Breton, le 10 décembre 1867. Il aura tout à l'heure cinquante ans. Son père s'appelait Olivier Chiasson et il était cultivateur. Sa mère répondait au nom d'Angèle Haché. Je ne sais pas s'il compte, ou combien il compte, des frères et des soeurs. Je serais surpris que le nombre n'y fut pas comme la qualité. Il ne faut pas oublier en effet qu'ils étaient dix-huit mille, les Acadiens, au lendemain de Grand-Pré et du " grand dérangement " de 1753, et qu'ils sont aujourd'hui deux cent mille! En tout cas, le jeune Alexandre-Patrice fit ses classiques à Church Point précisément, dans la Nouvelle-Ecosse. En 1894, il entra chez les Eudistes, à Kerlois, dans le Morbihan, en France. En 1897, il prononçait ses vœux à la Roche-du-Teil. Le 4 juin 1898, il recevait l'ordre sacré de la prêtrise, des mains de feu le cardinal Labouré, à Rennes. Dès l'automne de 1898, il arrivait professeur à Church Point, dont il devenait supérieur en 1908. Il parle également le français et l'anglais. Excellent professeur et administrateur expérimenté, homme de Dieu avant tout et religieux exemplaire, il sera un évêque qui fera honneur à l'Eglise et à sa race.

* * *

Mgr Doucet, curé de Grande-Anse, au Nouveau-Brunswick, a publié dans l'*Évangéline*, au sujet du sacre et de la future situation du nouveau préfet apostolique du golfe Saint-Laurent, un article, dont *La Patrie* de Montréal a donné quelques extraits, que nous voulons à notre tour communiquer à nos lecteurs.

" Mgr Chiasson est le deuxième évêque choisi dans nos rangs, le deuxième évêque dont notre nationalité se trouve grandement honorée. — Maintenant allons-nous laisser passer inaperçue l'élévation à l'épiscopat d'un des nôtres qui, depuis de longues années, a su gagner la sympathie et l'admiration de toute l'Acadie ? Un grand nombre d'Acadiens ont appris

EN

de la fête de
Chiasson, de
Church Point,
ence le cardi-
de l'archevê-
Mgr l'arche-

survivante, si
le rang parmi
me, a été sacré
glorieuse lignée
ontré toujours
ite d'être enfin
ne. " Mission-
criait l'abbé de
Québec en 1912,
religion furent
uthentiquée par
mirent au coeur

quittera Church
istes depuis sept
a aux Sept-Isles,
du golfe Saint-
en 1906. Le pre-
Mgr Blanche, qui
chiasson aura sous
me vingtaine de
oment, aux Sept-
rûlé l'année der-
nee ne l'abandon-
dront en aide.